



CELERY だより

2023年6月1日

ARINKOMURA

CELERYさんの賑やかな笑い声が毎日クラスに響いています。外遊びでは、マス鬼ごっこやへびジャンケン、だるまさんの一日など新しいルールのある遊びを覚え「今日もやろう！！」と友達を誘いながら思いきり楽しんでいます。困っている友達に声をかけたり、助け合ったりする姿も増え仲間意識も少しづつ芽生えてきたように感じます。これから梅雨にはいり外で遊ぶ時間が少なくなると思いますが、お部屋で子ども達が好きな柔軟体操をしたり、じっくり制作する時間を作ったりと工夫しながら過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・生活や遊びのなかでのルールを知り守りましょう。
- ・汗をかいたら自分で着替えましょう。

今月の活動

- ☆歌『あめふりくまのこ』『にじ』『七夕』など
- ☆絵本『すてきなあまたどり』『わたしのワンピース』など
- ☆クラス活動・製作・お散歩・クレープ作り・お店屋さんごっこ

外遊び大好き！！外にはいろいろな不思議や発見が！！



園庭に出ると石の下を覗いたり、草むらをかき分け夢中で虫を探す子ども達。毎日色んな虫を見つけて楽しんでいます(^^♪1匹のダンゴムシでも模様や大きさ等に違いがあり、その違いを探すこと虫探しの魅力の一つのようです。



鉄棒遊びがブームなCELERYさん。最初は前回りだけでしたが、足をかけて回ったり、長い時間ぶら下がったり、大きな鉄棒に挑戦したりと様々な遊び方を楽しんでいます♪



セロリの芽が出ました♪

天気の良い日に水やりをすると虹が見えることも…♡これからの成長が楽しみです。



身体がはいるくらいの大きなシャボン玉も作り、最後は泡遊びに夢中の子ども達でした♡



5歳おめでとう！



◎7月からプールが始まるので、水泳バッケ・水着・ゴム付きのバスタオルのご用意お願い致します。
(持ち物には全て記名をお願いします。)